

AMLO afirma que no descarta aún que España pida perdón por sus abusos durante la conquista de México



Ciudad de México, 1 oct (RHC) El presidente mexicano, Andrés Manuel López Obrador (AMLO), dijo que todavía no descarta que España pida perdón por los abusos cometidos durante la conquista de México.

“No descartamos que haya de parte del Gobierno español, de la monarquía, un cambio de actitud y que con humildad se ofrezca una disculpa, un perdón”, ha manifestado el jefe de Estado mexicano durante su conferencia de prensa matutina habitual en el Palacio Nacional (sede presidencial).

En esta misma línea, el primer mandatario mexicano ha asegurado que confía en este “perdón” para “dejar atrás la confrontación” y “hermanar” a México con España.

AMLO ha agregado que el Vaticano también debería pronunciarse por los abusos históricos cometidos por la Iglesia católica, explicando que “lo mismo en el caso de la solicitud que hemos hecho al papa Francisco, ya la Iglesia católica ha reivindicado a los pueblos originarios, lo hizo en Bolivia, estamos pidiendo que se pronuncien en el caso de México”, ha manifestado.

En 2019, el presidente de México había pedido al rey de España, Felipe VI, que admitiera su responsabilidad en los agravios acaecidos durante la Conquista y ofreciera las “disculpas o resarcimientos políticos que convengan”.

Sin embargo, el Gobierno del presidente español, Pedro Sánchez, desestimó la solicitud del mandatario mexicano en lo relativo a ofrecer disculpas por los sucesos registrados durante la conquista de México por el explorador español Hernán Cortés hace 500 años.

En España, solamente el partido político Podemos se ha posicionado con la postura de la Presidencia mexicana.

(HispanTV)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/235536-amlo-afirma-que-no-descarta-aun-que-espana-pida-perdon-por-sus-abusos-durante-la-conquista-de-mexico>



Radio Habana Cuba